



相馬市の佐藤副市長に桜川市市長連合会からの義援金を渡す鈴木区長連合会長と櫻井・渡辺両副会長

### 桜川市市長連合会が 相馬市に義援金

5月12日、桜川市市長連合会が、先の東日本大震災の大津波で沿岸部に壊滅的な被害を受けた福島県相馬市に義援金をお届けしました。

これは、相馬市が「報徳サミット」を通じて、本市と交流があることから、本連合会でも何か役にたつことが出来ればと、各区長から義援金を募ったものです。

当日は、鈴木会長のほか、櫻井・渡辺両副会長も同行。対応の佐藤副市長からは市内の被害状況などの説明があり、「相馬市の復興のためにありがたく使わせていただきます」とお礼を述べていました。

### 『真壁のひなまつり実行委員会』が 観光事業功労者で表彰

平成23年度茨城県観光物産協会総会が水戸京成ホテルで開かれ、同席上で真壁のひなまつり実行委員会が観光事業功労者表彰を受賞しました。

同委員会は、おもてなしの心を大切にする真壁のひなまつりの運営主体として、その発展に尽力してきました。この活動を通して、観光振興および地域振興に多大な貢献をしてきたことが評価されたものです。

今回の受賞に、西岡延廣委員長は「震災復旧へ向けた私たちの活動の励みとなり、気持ち新たに今後とも一層の努力をして参りたい。」と、話していました。



橋本 昌興観光物産協会会長から観光事業功労者表彰を受ける真壁のひなまつり実行委員長の西岡延廣さん



サンホーム真壁のホールで開催された感謝祭「旬の魚河岸直送」寿司食いねー

### サンホーム真壁で “寿司食いねー”

大震災から2か月後の5月11日、特別養護老人ホーム「サンホーム真壁」（下谷貝地区）で、入所者の皆さんなど約80人に、にぎり寿司が昼食として振舞われました。

これは、先の東日本大震災により停電で3日間入所者の皆さんにご迷惑をかけてしまったお詫びとして、同施設と厨房の委託業者が協力して実施されたものです。

当日は、寿司職人さんが出張訪問。魚河岸直送の新鮮なネタを使い、入所者の皆さんの目の前で次々とお寿司をこしらえ、思いがけないご馳走に入所者の皆さんはとてもうれしそうな表情で食べていました。

### 黒崎久美子さん(岩瀬地区) 青年海外協力隊でエジプトへ

遠くアフリカのエジプト・アラブ共和国に、黒崎久美子さんは、JICA（ジャICA）の青年海外協力隊の一員として派遣されることになり、出発を前に中田市長を表敬訪問しました。

派遣期間は2年間。事前に2か月間のアラビア語の語学訓練を終え、6月27日、現地で幼児教育の任務にあたるため日本を旅立ちました。

黒崎さんは、保育所や幼稚園教諭として培った経験を基に、現地の保育士と協力しワークショップなどを行いながら、幼児教育をしていきますと笑顔で話していました。



青年海外協力隊でエジプトに旅立つ前に中田市長を訪問した黒崎さん

### 真壁の宮大工 山崎伸一さん

#### 新潟で手斧の名人技を披露

新潟県三条市で開催された「第1回三条削ろう会 東日本大震災復興祈願・三条記念事業」の一環で、メインイベント「200年杉御柱建て」の高さ10mの御柱の製作が行われ、桜川市からは宮大工 山崎伸一さん（削ろう会会員）が参加しました。

丸太を鉋を使って荒削り後、手斧で仕上げっていく「丸太はつり」の貴重な技術を披露し、完成した御柱は三条市民と同市に避難中の福島県の方たちと共に建てました。

また、山崎さんは被災県茨城からの参加を考慮され、三条市長から頂いた見舞金を桜川市に寄附してくださいました。



「自分はいしした被害を受けていないので、桜川市のために使ってください」と市長に寄附金を手渡す山崎さん

### 真壁・大和たばこ販売組合 女性部がクリーン作戦

真壁・大和たばこ販売組合女性部の皆さん18人が、5月11日（水）りんりんロード真壁休憩施設周辺（旧真壁駅）でクリーン作戦を行いました。

同組合は、真壁地区と大和地区のたばこを販売する店の集まりで、喫煙マナーの向上と街の環境美化対策に力を入れており、女性部の皆さんが、たばこの吸殻が落ちていないきれいな街をめざして毎年実施しているものです。

当日は小雨の中、雨カッパや傘で雨をしのぎながら、たばこの吸殻やごみ、空き缶などを拾い、周辺をきれいにしました。



クリーン作戦でたばこの吸殻などを拾い集めた、真壁・大和たばこ販売組合女性部の皆さん

### 『桜川Jrバドミントン』

#### ダブルスで茨城県代表に選考

6月5日、日立市で平成23年度関東プロテックススポーツ少年団交流大会茨城県代表選考大会が開催され、桜川Jrバドミントンクラブが、女子ダブルスで小池由華・景山紫帆ペアが優勝、景山綾香・齋藤留菜ペアが準優勝、女子シングルスでは森田真生さんが第3位、また、男子ダブルスは保坂龍治・萩原悠稀ペアが準優勝、平田輝・齋藤叶汰ペアが第3位という好成績を収めました。

この結果、各ダブルスの上位2組が県代表として群馬県桐生市で開催される関東大会へ出場が決定。選手たちは上位入賞を目指し日々練習に励んでいます。



茨城県代表選考大会で好成績を収めた桜川Jrバドミントンクラブの選手のみなさん

### 大和ファイターズ 県西大会桜川予選会で全勝優勝

桜川市運動公園多目的グラウンドで、県学童軟式野球県西Aブロック桜川市予選会が開催され、大和ファイターズが県西大会への切符を勝ち取りました。

この予選会には、市内から6チームが出場し総当たり戦の末、選手全員が一丸となつて5戦全勝の輝かしい成績で大和ファイターズは優勝しました。

同チームは昨年、予選会・県西大会を勝ち進み、県大会では準優勝したチームです。選手の方々は、日頃の厳しい練習にも耐え、これからの大会でも好成績が期待されています。



自信に満ち溢れた表情で優勝の記念写真に納まる大和ファイターズ選手の方々